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Résumé:

Cette étude, dans son ensemble, oscille entre le concept de processus créatif en
psychologie et I'expérience de Mustafa Suef dans son interprétation du processus créatif du
poete.

Cette etude recherche la vérité de la créativité poétique a travers ce que Mustafa Suef a
présenté dans son livre " Les fondements psychologiques de la création artistique en poésie en
particulier, "1l a réalisé un questionnaire Sur pres de dix poetes, il a eu un entretien qu'il a tenu
sur trois séances, ainsi que son analyse des brouillons des poetes, et a travers ce qu'il a fait, il
a pu extraire de nombreuses idées sur le processus créatif et le créateur ensemble.

mots clés:  Le processus créativité, Créatif, Créativité poétique, Le questionnaire,
L’interview, La analyse des bouillons.

Summary:

This study, in its entirety, ranges between the concept of the creative process in
psychology and the experience of Mustafa Suef in his interpretation of the poet’s creativity
process.

This study searches for the truth of poetic creativity through what Mustafa Suef
presented in his book “Psychological Foundations of Artistic Creativity in Poetry in
particular”, On nearly ten poets, he had an interview held over three sessions, as well as his
analysis of the poets' drafts, and through what he did, he was able to extract many ideas about
the creative process and the creator together.

Keywords: Creative process, Creative, Poetic creativity, Questionnaire, Interview, Draft
analysis.




